

Oktober 2018

BLLV-Kreisverband Nördlingen besucht Firma SPN

Am 24. Oktober stand beim KV Nördlingen wieder einmal eine Betriebsbesichtigung auf dem Programm. Personalratsvorsitzende Gudrun Meier hatte den Kontakt hergestellt und so wurden rund 20 Mitglieder herzlich von Georg Jaumann, dem kaufmännischen Leiter, in der Kantine des Unternehmens empfangen.

Bei einem kleinen Imbiss wurde den Interessierten zunächst der „rote Faden“ näher gebracht: „Eine Lösung, die sie weiterbringt“. So ist die 1919 in Glashütten gegründete Firma auf individuelle Lösungen für Verzahnungselemente, Getriebe oder Antriebssysteme spezialisiert und bietet dabei höchstmögliche Präzision. Nach 1945 siedelte das Unternehmen nach Nördlingen um, vielen Bürgern dürften die damaligen Firmeninhaber Fritz und Lieselotte Hopf wohlbekannt sein.

Ein weiterer Meilenstein war die Standortzusammenführung vor gut einem Jahr der Firma SPN in die Fritz-Hopf-Straße, durch welche die Betriebsabläufe optimiert werden konnten. Aktuell werden 326 Mitarbeiter, davon 31 Auszubildende, geführt, deren Arbeitsplätze aufgrund der guten Auftragslage gesichert scheinen.

Anschließend führte Herr Alexander Deffner die Gruppe durch die Lager-, Montage- und Fertigungshallen. Geduldig und kompetent wurden die komplexen Arbeitsabläufe und die hochspezifischen Maschinen erklärt. Ein besonderes Highlight war für die Lehrer der firmeninterne Ausbildungsbetrieb, indem sich zwei Meister rund um die Uhr um die angehenden Industriemechaniker, Zerspanungsmechaniker, Lagerlogistiker, oder Mechatroniker kümmern.

Mit einem kleinen Geschenk bedankte sich die 1. Vorsitzende Daniela Baumann bei Herrn Jaumann und Herrn Deffner und verabschiedete die KV-Mitglieder getreu dem Firmenmotto mit den Worten: „Das war ein Nachmittag, der UNS definitiv weitergebracht hat.“

Text: Karen Glöckner